
平成２９年度 富士川町児童センター運営委員会  会議録 

 

１ 会議の名称  富士川町児童センター運営委員会 

 

２ 会議日時   平成２９年６月２７日（火）午後７時３０分から午後８時３０分 

 

３ 開催場所   かじかざわ児童センター ２階多目的ホール 

 

４ 出席者    委員１１名（欠席者４名） 

 

５ 傍聴人数   ０名 

 

６ 議題     富士川町児童センター運営について 

 

７ 運営委員会内容 

（１） 開会 

（２） 委嘱状交付 

（３） あいさつ（子育て支援課） 

（４） 委員及び事務局紹介 

（５） 委員長、副委員長選出 

    雨宮青少年育成町民会議会長が委員長に、石坂民生委員児童委員会副会長が副委員長に決定 

（６） 議事   

雨宮委員長が議長になり議事進行を行う 

（７） その他 

富士川町児童センター建設事業進捗状況について 

 

８ 発言の内容 

（１） 富士川町児童センターの活動経過報告 

事務局（説明） 

  「富士川町児童センターの活動経過報告について」の説明。P２～P7 

 

委員（質問） 

  ますほ児童センターに中学生の利用が増加しているのはなぜか。 

 

事務局（回答） 

  児童クラブを利用していた子どもたちが中学生になり、懐かしみながら遊びに来る生徒が多くなっ

ている。また、テスト期間や長期休暇には学習室利用する子が増えています。 

 

委員（質問） 

 幼児の利用が減っているがどうしてか。 



 

事務局（回答） 

 出生数が減少しているうえに、年々、就園が早まっている。多くのお子さんは１歳で保育所へ入所し

てしまう。中高生の利用を今後増加させたい。 

 

委員（質問） 

 毎日、小学生が帰ってきてこの人数か。 

 

事務局（回答） 

 放課後児童クラブと児童センターは別のものになる。児童センターは乳幼児親子から１８歳未満ま

でが、好きな時間に来て遊んで、好きな時間に帰るものとなっているので、児童クラブ利用は含まない。 

 

（２） ファミリーサポート事業について 

事務局（説明） 

  「ファミリーサポート事業について」の説明。P8～P10 

 

委員（質問） 

 休日、仕事をしている。子どもが色々なイベントに参加したいが送迎できない。例えばイベントが町

外で開催でも頼むことは出来るか。 

 

事務局（回答） 

 自宅預かりや習い事の送迎がほとんどで、過去にそのような事例がない。 

 

（３） 放課後児童クラブの活動状況について 

事務局（説明） 

「放課後児童クラブの活動状況について」の説明。P11 

 

質疑なし 

議事終了 

 

その他 富士川町児童センター建設事業進捗状況について 

 

事務局（説明） 

 「富士川町児童センター建設事業進捗状況について」の説明。P12～P13、A3図面 

 

委員（質問） 

 図書室や医務室があるが専門職員の配置はあるのか。 

 

事務局(回答) 

 自由に学習に使える図書室や体調が優れなくお迎えを待つ間に休息をとるための部屋なので、専門



職員ではなく児童館職員が対応する。 

委員（質問） 

 （建設の）場所はどこか。 

 

事務局（回答） 

 増穂小学校の南で南児童クラブより小学校寄り。 

 

委員（質問） 

 南児童クラブとの兼ね合いは。 

 

事務局（回答） 

 現在の利用者数だと南児童クラブも利用しなければならない。今後の人数をみて検討する。 

 

委員（質問） 

 名称はどうなるのか。 

 

事務局（回答） 

 今後、提案させていただく。 

 

 委員（質問） 

  庭があるのか。 

 

 事務局（回答） 

  子どもたちが遊べるスペースは確保されている。 

 

 委員（質問） 

  乳幼児の昼食が出来る場所はあるか。 

 

事務局（回答） 

 創作活動室で摂れるように計画している。 

 

委員（質問） 

 トイレのドアが内開きになっている。中で何かあったときに開けにくいというリスクがあるが。 

 

事務局（回答） 

 検討していく。 

 

 

                                以上 


